



Modelo económico de la Cuarta Transformación ha priorizado el bienestar popular sobre los intereses de las élites: José Alberto Benavides



Palacio Legislativo, (Notilegis).- En el marco de la sesión ordinaria, durante el análisis del Sexto Informe de Gobierno, en materia de Política Económica, el diputado José Alberto Benavides Castañeda (PT) señaló que el modelo económico de la Cuarta Transformación se ha caracterizado por la priorización del bienestar popular, sobre el interés de las élites. En un comunicado reiteró que durante este sexenio, entre las acciones que ha llevado a cabo el gobierno están la austeridad, el combate a la corrupción y la puesta en marcha de programas sociales, hoy elevados a rango constitucional, con el propósito de reducir las desigualdades y con incrementos salariales necesarios para mejorar el poder adquisitivo y reducir la pobreza.

Resaltó que a lo largo de este gobierno se redujo sustancialmente la importación de combustibles y alimentos, no se crearon nuevos impuestos y se ha sido más eficiente en la recaudación fiscal y el combate a la evasión.

Agregó que se contemplan proyectos y mejoras en la infraestructura y se mantendrá la apertura comercial y la procuración de la estabilidad macroeconómica con finanzas públicas sanas.

"En este sexenio se han enfrentado una serie de factores desestabilizadores para nuestra economía: la pandemia del Covid-19, que provocó una contracción significativa del PIB a nivel mundial, tensiones geopolíticas como las guerras de Rusia, Ucrania y Medio Oriente, políticas migratorias y comerciales como instrumentos de presión y amenaza, durante el gobierno de Trump. Pese a todos estos retos, México ha salido adelante", puntualizó.

Por su parte, la diputada Lilia Aguilar Gil (PT) sostuvo que la oposición no critica al actual gobierno en términos técnicos, ni con un análisis objetivo, no juzga por términos económicos, sino por la forma de pensar, y para muestra, recalcó que en gobiernos anteriores, por mes, más de 100 mil mexicanos eran enviados a la pobreza; en la actualidad, por mes, 100 mil compatriotas son rescatados de la pobreza.

Insistió en que el crecimiento económico ha funcionado en este periodo, toda vez que se pasó del lugar 15 que se tuvo en el mandato de Enrique Peña Nieto, al 12, a pesar de que se enfrentó la pandemia de Covid-19 y la caída de hasta el 8.5 por ciento de la economía y, aun así, se ha tenido un crecimiento de 3.4 por ciento anual.

<https://noticiasdechiapas.com.mx/2024/09/27/modelo-economico-de-la-cuarta-transformacion-ha-priorizado-el-bienestar-popular-sobre-los-intereses-de-las-elites-jose-alberto-benavides/>